



Del Moral ve al Edomex como potencia deportiva

SANDRA HERNANDEZ | EL SOL DE TOLUCA

Alejandra Del Moral Vela, candidata a la gubernatura por parte de la coalición *Va por el Estado de México*, presentó sus propuestas en materia deportiva en San Mateo Atenco, donde buscaría "hacer del Estado de México un referente nacional" de ganar la elección por la gubernatura.

En el primer evento de su gira de este día, efectuado en las instalaciones del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte y acompañada por Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso local y Anuar Roberto Azar Figueroa, diputado federal y presidente del PAN Edomex, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a postular a la entidad como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe. "Como gobernadora electa en junio de este año, voy a postular al valle de Toluca como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2030", comentó sobre su tercer compromiso con el deporte mexiquense.

Dijo considerarse deportista y comparó

este periodo de campaña con un maratón o entrenamiento de alto rendimiento, porque la competencia no se acaba hasta el próximo 4 de junio. "Igual que ustedes nadie me ha regalado nada, porque soy una mujer hecha en la adversidad, y que empecé muy joven a trabajar y construir. La verdad es que la política y el deporte son muy similares, porque se requiere disciplina, capacidad y compromiso".

Destacó que buscaría desburocratizar el deporte para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en lo que se denominará Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte.

CUARTOSURDO



Alejandra del Moral.